
秘書長  首長  指導老師  
 

致理科技大學學生會會議紀錄 

會 議 名 稱︰111學年度第一學期第一次常會 

會 議 時 間︰民國 111年 9月 12日（一）下午 17時 33分至下午 19時 05分 

 會 議 地 點︰綜大 B2學生議會辦公室 出 席 人 數︰應到 32人  實到 24人 

主       席︰陳品瑜 記       錄︰張若沛 

壹、 主席致詞 

現在時間 17時 33分，已達法定時間及法定人數，本席宣布開會。 

貳、 報告事項 

一、 行政中心九、十月份工作及財務報告。 

1. 公關品製作 

預算金額部分有錯誤，更改為 20,000。目前已開始製作。 

主席提出：若有需要提早製作，麻煩請提前告知立法中心。 

負責人答：沒問題。 

主席提問：提案單在跑了嗎？ 

負責人答：對。 

主席提問：議員有問題要提出的嗎？ 

議員人答：有，公關品上的活動時間為何？ 

負責人答：111年 9月 1日到 112年 1月 31日。 

主席提出：有和哪幾個學校做交流了嗎 

負責人答：目前因剛開學很多學校比較忙，所以可能要這禮拜或

其他時間才能給出答覆。 

主席提問：請問目前有確定的嗎？ 

負責人答：朝陽大學；逢甲大學應該也沒問題。 

主席提出：那麻煩盡快去幫我確認。 

負責人答：好。 

 

2. 社團博覽會 

經費和實際花費有稍微降低，是因印刷費(小冊子)後來只改用 

集點卡而已，接下來是獎品部分實際花費也有降低，目前所以金 

額和實際花費都還在統計中及結報也正在製作中。 

主席提問：請問議員有問題要提出的嗎？ 

議員人答：有，動線問題：在早上場次的時候有遇到新生一直卡

在樓層上面沒有下來，建議工作人員是否一層派一個

人引導新生？ 

負責人答：當下發現此問題時有立刻進行引導新生，特別是在二

樓熱舞社那區特別嚴重；並且有去和熱舞社社長討論

要讓人群盡量流通不要擋在走廊前面，這部分有進行

勸導和請他們實際改善。 
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(接續下頁) 

(承接上頁) 

議員人答：好，謝謝。 

主席提問：請問還有議員有問題要提出的嗎？  

議員人答：有，為什麼活動當天請工作人員集合是使用麥克風呼 

     麥而不是使用對講機？ 

負責人答：因當天對講機出現問題。 

主席提問：有回饋表單之類的嗎？ 

負責人答：有。 

主席提出：請問回饋表單上有寫說開會資訊很混亂，想請問一下 

     大概是為什麼？ 

負責人答：因總召並未提前準備完成會議資料，導致在開會時總

召並不知道自己該說什麼，及此會議讓許多人不瞭解

其中的內容，後面總召請會議記錄人主持總結，事後

補給資料。 

主席提問：請問有想過動線混亂並安排人引導的問題嗎？ 

負責人答：一開始混亂當下有思考如何進行引導，向每個社團進

行詢問這間教室是否有很多人進去之類的，並做改善

。 

主席提問：請問在檢討部分有動線問題嗎？ 

負責人答：所有問題我們都有一一做檢討。 

主席提問：社博的小冊子為什麼沒有紙本出來？ 

負責人答：總召並未積極收集資料在我們進行多次吹促下都並未

得到回應，導致最後小冊子來不及送印只能使用線上

版和架網頁。 

主席提問：請問你們有把網頁給新生嗎？ 

負責人答：有，我們將網頁 QR CORD 印在紀念單上面。 

主席提問：請問當天為什麼僅有熱舞社使用網球場的場地？ 

負責人答：因在二樓的話有導致走廊不通的問題加上有老師和許

多社團反映，所以最後與老師和社團們決定將熱舞社

移至網球場，有進行投票只有熱舞社願意下樓。 

主席提問：有請熱音社將聲音放小嗎？ 

負責人答：有。 
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(承接上頁) 

主席發言：希望每次會議資料能夠完整。 

負責人答：沒問題。 

議員提問：活動當天場復是請教室使用社團打掃完拍照上傳群組 

     ，那請問有親自去檢查嗎，還是只看照片檢查？ 

負責人答：總召有親自去每間教室檢查一遍。 

 

3. 資產添購 

近期有添購硬碟。 

 

4. 三合一選舉當選帆布條 

主席發言：本人與老師討論後決定擺放時間為 9月 19日起至 9月 

          23日，帆布將在明日領取，大家可以看到成品；預算 

          部分是實報實銷，簽呈正在執行。 

 

5. 進修部動幹 

原預計活動時間為 9月 4日，因有颱風來延期至 9月 25日。 

主席提問：請問這活動地點是否一樣？ 

負責人答：是。 

主席提問：請問這次是否有贊助商？ 

負責人答：有。 

主席提問：請問工作人員是否全參加？ 

負責人答：無，此活動我們也是以參與者的身分參加，上限為 30 

          位。 

主席提問：活動道具需採購哪些物品？ 

負責人答：採用日間部道具原有道具，但因道具有損毀故需重新 

     採購。 

主席提問：請問宣傳單將發放於社團人員嗎？ 

負責人答：主要發放於進修部，如進修部參與度不高將發放於社 

     團部。 

主席提問：紅布條是否開始製作？ 

負責人答：已完成。 
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(接續下頁) 

(承接上頁) 

主席提問：膳食費是如何預估？ 

負責人答：人數為 30 位，分別有午餐、晚餐及小餐盒，一位共

240元。 

主席提問：名牌及海報是否設計完成？ 

負責人答：正在設計中。 

主席提問：是否預計何時送印？ 

負責人答：預計這禮拜五之前送印。 

主席提問：報名表是否送至進修部社團中？ 

負責人答：是，報名截止至 9月 18日。 

議員提問：宣傳單是否有實際發放及產生效益？ 

負責人答：這禮拜將開始發放，不確認效益如何；目前表單參與

度不高，與老師討論過後將先發放於日間部社團增加

參與度。 

 

6. 青榕獎 

目前進度為簽呈以上傳，獎杯、獎狀、PPT 版及帆布皆在製作中

餐盒正在詢問，製作完成的為邀請卡並發放至各社團櫃子。 

議員提問：參與人數是否有限制？ 

負責人答：這學期邀請各社團上屆及本屆的正副會長，故一個社 

     團為 4位參與，此外有些系學會有執行長一職故有一 

     併邀請，因此有可能一個社團有 6位參加。 

議員提出：報名表單在設計方面有部分需修改。 

負責人答：沒問題。 

主席提問：請問燈光及音箱的廠商是否已溝通完成？ 

負責人答：是。 

主席提問：場佈是由廠商佈置嗎？ 

負責人答：有請廠商幫忙造景，我們將會親自貼海報。 

 

7. 進修部社團博覽 

目前進度為簽呈正在製作，海報及宣傳單近期會完成，會借帳篷

、發電機及紅背板一用；今年進修部無表演這部分。 
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(接續下頁) 

(承接上頁) 

議員提問：請問是否安排活動及獎品部分？ 

負責人答：有。 

議員提問：膳食費是否只包含學生會部分的工作人員及兩天份的 

     嗎？ 

負責人答：是，包含兩天份。 

議員提問：請問是否會安排社團工作人員請公假？ 

負責人答：會。 

主席提問：工作內容皆已完成了嗎？ 

負責人答：對，剩獎品正在思考。 

主席提出：簽呈請盡快上傳。 

負責人答：沒問題。 

 

8. 專屬會員優惠 

活動將始於 111年 9月 27日至 112年 9月 27日，ID將於名單及 

電子樣式確認完畢後進行發放。 

主席提問：店家是否已全數簽約完畢？ 

負責人答：否，會再找幾家有意願的店家進行簽約。 

主席提問：是否能給我目前確認的店家及預計簽約的店家？ 

負責人答：沒問題。 

主席提問：簽約店家大多數為早餐店，是否有想過多談早餐店外

的店家？ 

負責人答：目前以學校附近店家為優先避免學生覺得距離遠，但

仍然有持續找不同類型的店家。 

 

9. 敬師餐會 

與課指組老師討論後決定將邀請校長、董事長、主任及優良老師 

至 8樓禮儀教室，食用為餐盒，餐盒部分將由老師訂。預算部份 

多出 1,200 元，老師希望此錢由學生會代表買 2個花束送老師。 

主席提出：建議當天人員分配要足夠在老師需尋求協助時要能有

工作人員及時協助。 

負責人答：沒問題。 
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(接續下頁) 

(承接上頁) 

主席提問：請問活動帆布是否開使製作？ 

負責人答：已經請美宣組開始進行設計。 

主席提問：請問場地是否自己佈置？ 

負責人答：是，並會與老師一同討論。 

主席提出：因部分老師不熟悉電子產品，故是否有思考以紙本方

式填寫回饋問卷？ 

負責人答：否，因覺得紙本不夠環保，故還是以電子問卷作填寫

並在填寫時在一旁協助操作。 

主席提問：請問給予老師禮物是否已想好？ 

負責人答：沒有禮物只有餐盒。 

主席提出：簽呈及提案單部分要盡快。 

負責人答：沒問題。 

 

10. 部員說明會 

日期更動為 10月 6日，會與議會一起並希望有 30位進入學生會 

當部員，餐費部分以餐盒為主一個人為 40元。 

主席提問：目前報名人數眾多，若一間教室無法容納是否有想借

更大的場地？ 

負責人答：以重新統計有意願參與的同學數量，因當天可能有同

學勿將報名表當回饋單填寫。 

主席提問：是否可以敘述當天活動流程？ 

負責人答：可以，當天會先介紹行政在接立法，結束之後會問部

員們是否有主要偏向的中心，並規劃接下來要在哪中

心進行實習。 

 

11. 新生盃創意歌唱比賽 

今年新生盃地點和舉辦方式需等學小與校長討論過後才告知我們 

，我們需等發公文後才能告知學生如何舉辦，新生盃中有口號獎 

，口號獎部分學校有給主題，其餘皆需等學校通知我們才能繼續 

接下去。 

目前有三種方式： 
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(接續下頁) 

(承接上頁) 

(1) 線上舉辦以利用錄影方式上傳。 

(2) 全部班級同時比賽並頒獎完同一天。 

(3)學生會想分兩階段方式進行，第一階段為初賽，第二階段為決 

   賽。 

主席提問：請問紅布條開始製作了嗎？ 

負責人答：尚未。 

主席提問：請問帶新生盃的學長及學姐是否可以開始進行訓練， 

     還是須等通知？ 

負責人答：可以自行開始訓練新生。 

 

12. 權力相挺 益起大聲說 

這次籌辦行式是以在林蔭大道擺攤闖關遊戲，目前初步構想為以

實際案例去進行議題分類，使闖關者知道學校有的權益並瞭解在

學校內如何為自己發聲。 

主席提問：請問講師有確認了嗎？ 

負責人答：目前尚未確認，但將會以青年局推薦講師去做洽詢。 

主席提問：請問帆布及宣傳單海報是否開始設計？ 

負責人答：尚未，初步構想以文字為主基本上不會添加太多元素 

     ，開頭部分再想一下。 

主席提問：參加獎是否已想好禮物了？ 

負責人答：暫定為棒棒冰。 

主席提問：之前提過要印 CLUT的紀念品？ 

負責人答：此禮物為名人講座的參加獎。 

主席提問：請問資料上的文宣費為何？ 

負責人答：需再和次長總召確認。 

 

13. 學生會培訓課程 

培訓時間為 10 月 22 日上午 8 時至下午 4 時，目前講師及課程內

容皆在討論中尚未確定。 

主席提問：請問是上午一位講師及下午一位講師各 3小時嗎？ 

負責人答：是的。 
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(接續下頁) 

(承接上頁) 

主席提問：請問膳食費部分是估計行政及立法兩邊人員加講師嗎 

     ？ 

負責人答：是的。 

 

二、 行政中心十一月份活動報告。 

1. 111學年度會員禮包 

會員禮包內容為雨傘及小側背包，雨傘單價為 105 元，小側背包

為 120 元，總價為 315,000 元，廠商打折 5,000 元，故最終總價

為 310,000 元。 

主席提出：麻煩須幫助要提前說明。 

負責人答：沒問題。 

主席提問：請問發放方式是確定為跑演唱會官宣時統一發放嗎？ 

負責人答：對。 

主席提問：請問有需要宣傳這部份，吸引學生進行繳費嗎？ 

負責人答：會提前公布會員禮包。 

主席提問：請問繳費期限幾號截止？ 

負責人答：10月 12日。 

主席提出：再麻煩盡快公布。 

議員提出：請問禮包單價金額部分算起來與總價有落差為何？ 

負責人答：單價部分未含稅，總價部分已含稅。 

 

2. 校慶鬼屋 

活動為校慶當日早上 8 時至下午 21 時，材料費為化妝用品及文具

用品，因疫情關係擔心傳染，故化妝品皆會購買新的，是否開放

校外尚在討論，若確認開放校外尚需加車資及保險費。 

議員提出：請問是否與 11系討論皆同意參加嗎？ 

負責人答：此活動為每年都有，故 11系皆說可以。 

主席提問：請問總副召是否已選出來了？ 

負責人答：總召為學會部次長，副召為財金系會長及商管系會長 

          。 

主席提問：請問賣票獎勵是 1比 1撥補的嗎？ 
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(接續下頁) 

(承接上頁) 

負責人答:是的。 

 

3. 校慶園遊會 

目前皆按照去年，但這次去年只有 22 攤，今年希望以 25 攤已經

與廠商溝通完成，地點是在圖書館前或是林蔭大道。 

議員提問：根據上上屆學生會有讓社團擺攤，那請問你們這屆是

否有考慮？ 

負責人答：有，已算在 25 個帳篷內，有些攤位進來是不需帳篷的

，並一個攤位會收 1,000 元；帳棚預計擺放在林蔭大

道，外來攤位將擺放於圖書館前。 

主席提問：請問攤位招牌一樣為 PPC板嗎？ 

負責人答：是的。 

議員提問：請問校內社團或班級是否會收費？ 

負責人答：社團僅收垃色袋的費用，垃圾袋費用將會給事務組。 

 

4. 名人講座 

目前正與林講師洽談中，之前討論獎品部分為束口袋經討論後想

將此獎品改為學權週的獎品，名人講座的獎品會再改；地點暫定

人文大樓 8樓。 

主席提問：請問學權週的獎品是小的束口袋，名人講座的獎品還 

     要做發想設計及演講者一位是嗎？ 

負責人答：對的。 

主席發言：請問學生會的幹部都會當工作人員嗎？ 

負責人答：對。 

主席提問：請問多出的 5位工作人員是廠商嗎？ 

負責人答：那時有估議會人員可以參加以活動監察，故有算便當

的份額。 

主席提問：議會可以當活動監察的有 5位是嗎？ 

負責人答：對的，算在工作人員內，目前估計監察及工作人員加

老師共有 30 位；老師目前有 6位還會持續詢問其他老

師是否有意願參加。 
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主席提問：請問預計參與人數是以什麼數據去估計出來的？ 

負責人答：以往年的成報顯示有供不應求的問題，故會換到更大

場地進行，但考慮疫情關係採梅花座，因此估計人數

為 110位為最大上限。 

 

5. 資評說明會 

目前人數部分更改為 17 位工作人員及預期人數也會進行更改，講

師部分與上次一樣請宋講師，活動會再社博結束後開始進行規劃

。 

議員提問：請問餐費是如何計算？ 

負責人答：以 42個社團加上 11個系學會乘 2人，再加上工作人 

          員、老師及講師。 

議員提問：請問算起為 130人嗎？ 

負責人答：是的。 

議員提問：請問總金額除以總人數後，一位金額為 88.3元是否金 

          額有誤？ 

負責人答：資料有誤會進行更改。 

議員提問：請問估計一位金額為多少？ 

負責人答：餐費 40元，之前是以便當一個 80元計算，但因時間 

          較晚最後以餐盒一份 40元做估算，故金額部分有誤會 

          進行更改。 

議員提問：請問活動預算及合計兩個金額不一樣是資料有誤嗎？ 

負責人答：是的，沒有更改到會再進行更改。 

 

6. 績優參訪 

活動時間為 11 月 19 日至 11 月 20 日，預計參與人數為 32 位，保

險費一人 36 元，車資 34,000 元為來回的費用，住宿費還尚未確

定，餐費一人 440元共 14,080元。 

主席提問：請問交流的學校目前確認的只有逢甲及朝陽外都尚未

確認嗎？ 

負責人答：對的。 
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(接續下頁) 

(承接上頁) 

主席提出：以上資料麻煩盡快確認。 

負責人答：好的。 

主席提出：會議資料麻煩盡量完整。 

負責人答：好的。 

 

三、 各部門報告 

財務部 

主席提出：試問月報表計畫之進度。 

負責人答：目前銀行存資表尚需更改，明後天將會送出給老師及議 

          會檢查。 

主席提問：請問最近有需領錢的部分嗎？ 

負責人答：有，將 10月 5日去銀行更改印章，故將一個月無法領 

          錢，將在社會長大會通知各社團需在 9月底前將簽呈跑 

          完，進行預支的部分。 

主席提問：會長私章進行更換了嗎？ 

負責人答：10月 5日進行更換。 

參、 提案討論 

一、 學生議會組織辦法一讀(請參照附件) 

議員提出：主要修法部分為議會抬頭，將議會修成立法，及正副議長請 

     辭的辦法。 

主席提出：統整將學生議會改為立法中心，把向立法中心提出改為向司 

     法中心提出，避免衝突的部分。 

主席提出：試問各議員及行政夥伴對此條法規有任何想法可提出？ 

負責人答：皆無問題。 

同不同意「學生會學生議會組織辦法一讀」通過 票數 

同意 8 

不同意 0 

「學生會學生議會組織辦法一讀」通過 

 

肆、 臨時動議 

行政中心人員調度，因社團部次長在職表現欠佳，多次缺席例行會議、與廠商 
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及老師會議多次缺席、交流活動無故未到造成系學會會長不滿影響到學生會形

象、第二場大型活動社團幹部領導研習營遲到及未穿著正式服裝導致學生會顏

面丟失並造成負面榜樣，讓近百人看到學生會醜態、接手大型活動社團博覽會

因個人因素導致今年新生都無手冊導覽及 57個社團皆不知自己的崗位，因造

成社團及系學會怨聲滿滿，總監及總召都有多次詢問進度都無得到回覆，但他

依然將所有責任推卸於副召及他人，導致會內有多次不必要的紛爭，各幹部皆

有進行多次的勸導結無法得到改善，也向顧問及議會散播我們的不實謠言導致

學生會名聲嚴重敗壞，故請立法中心批准請辭社團部次長一職。 

主席提出：依據法規規定若行政中心有反對票意見出現，就需提請立法中心進 

     行備查，若無反對意見，則請執行長執行裁決。 

負責人答：確認無異議，宣布正式辭退社團部次長一職，謝謝。 

伍、 主席結論 

感謝大家參與今天會議。 

 

陸、 散會 

19時 05席宣布散會，感謝各位。 

 


